



León, 26 de marzo de 2013

El PSOE denuncia la irresponsabilidad del Alcalde al no reforzar suficientemente la seguridad la noche del “Genarín”

- **El Grupo Socialista recalca que aunque a Emilio Gutiérrez no le guste esta procesión hay “miles de participantes”**
- **Diez advierte de la inseguridad creciente en León por descoordinación y falta de control tal y como reconoce el propio edil de seguridad.**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destacó de nuevo la inseguridad creciente que perciben los ciudadanos por una falta de coordinación entre las fuerzas de seguridad y un total descontrol en las necesidades de refuerzos y servicios especiales en la ciudad. Diez realiza estas declaraciones tras darse a conocer el despliegue preparado y las dudas sobre el mismo que tiene hasta el concejal de Policía para la noche que, sin duda, reúne más visitantes en la ciudad.

“Si ocurre algún incidente será sólo responsabilidad única de Emilio Gutiérrez que, desde luego, se ve que tampoco está preparando para gestionar y coordinar el dispositivo de seguridad de un evento que reunirá a miles de personas. Pensar que con una dotación de 22 agentes se pueden ofrecer garantías de seguridad para llevar a cabo un servicio tan singular como el de la noche de Jueves Santo es una irresponsabilidad”, explica el portavoz socialista.

José Antonio Diez recuerda al alcalde que aunque a “él no le guste esta procesión es una de las que más repercusión tiene fuera de León, con miles de visitantes llegados expresamente para participar en ella, miles de personas en



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



las calles que exigen y obligan a refuerzos policiales y, especialmente, a una coordinación de todas las fuerzas de seguridad”.

Diez precisó que ya hace semanas que desde el Grupo Municipal Socialista estamos denunciando la falta de coordinación entre las fuerzas de seguridad y también la falta de gestión correcta de la Policía Local. “Hemos sufrido siete incidentes graves en el Casco Histórico en el último año, con apuñalamientos, muertos y heridos graves. Cualquier gestor serio y responsable sabría que eso obliga a ser precavidos y reforzar la presencia policial sobre todo en estas jornadas que, como Jueves Santo, suponen una mayor concentración de personas. Emilio Gutiérrez hace caso omiso de las advertencias y por eso si algo ocurre sólo será responsabilidad suya”, recuerda el portavoz socialista que alude también a reforzar la colaboración con la Policía Nacional a través de la Sala Conjunta puesta en marcha en la anterior legislatura con una importantísima mejora de en la coordinación y eficiencia policial con la que se obtuvieron excelentes resultados.

No parece sencillo garantizar la seguridad esa noche si buena parte de los agentes, tal como ha anunciado el responsable del área, se destinan a realizar controles en los accesos al casco histórico con más de una docena de accesos directos. No se pueden proponer medidas que no son viables ni por el número de efectivos disponibles ni por la operatividad de las mismas.

“Quizá un dispositivo similar al implantado en una noche de San Juan, con un importante refuerzo especial en las patrullas en la calle, sería más adecuado para una noche en la que se prevé la presencia de miles de personas”, explica Diez.

Este tipo de decisiones hacen que la inseguridad percibida sea mayor al constatarse la falta de criterio y prioridades sobre que hacer para garantizar la seguridad en este tipo de eventos.

Diez recuerda asimismo que el alcalde hace caso omiso incluso a las peticiones de seguridad extra que el pasado 6 de marzo realizaron los hosteleros del Húmedo para Genarín.